



## CONCOURS : ULYSSE EN BD

**C'est le 15<sup>e</sup> anniversaire d'Ulysse, la mascotte de la bibliothèque.  
Prends tes crayons et imagine une courte bande dessinée qui met en scène cet adorable rat.**

Pour participer au concours, demande ta feuille au comptoir des jeunes.  
Les bandes dessinées reçues seront évaluées par un jury et la plus réussie remportera un prix.  
La remise du prix aura lieu le samedi 1<sup>er</sup> avril à 15 h 30 dans le hall de la bibliothèque.  
Tu as jusqu'au **mercredi 29 mars à 17 h** pour remettre ta BD.

**Du 10 mars à 15 h au 29 mars à 17 h**

Pour les 8 à 17 ans

## CONTEST: ULYSSES IN COMICS

**Ulysses, the Library mascot, is celebrating his 15th birthday.  
Pick up your crayons and create a short comic strip featuring this adorable rat.**

To take part in the contest, ask for a sheet of paper at the Youth Counter.  
All comic strip entries will be judged by a panel and the winner will get a prize.  
The prize will be awarded on Saturday, April 1 at 15:30 in the Library foyer.  
Please hand in your comic strip by **17:00 on Wednesday, March 29.**

**From March 10 at 15:00 to March 29 at 17:00**

For ages 8 to 17



Bibliothèque Reginald-J.-P.-Dawson



Reginald J.P. Dawson Library

**514 734-2973**

